



がんば

育友会ホームページ <http://shima3sho.com>

検索は！ 島三小

検索

《第192号》

発行

島原市立第三
小学校育友会
編集・印刷

広報部
レイアウト
松尾印刷所



★1年生56人に聞きました！ ♥1学期、楽しかつたことは何ですか？



- ◆1組…1位「ブル」 2位「勉強」 3位「運動会」
- ◆2組…1位「運動会」 2位「歓迎遠足」 3位「学校探検」

2014

勇気と笑顔でがんばった運動会

平成26年5月25日(日)



★組体操(5・6年)



応援赤《チームワーク賞》



★がんばらんば体操



応援白《アイデア賞》



★元気じゃりはんぱん(1・2年)



★白山ソーラン(3・4年)



1位 新山1丁目A

2位 新山1丁目B

3位 新山西A



★魚(いわ)釣り[来賓]



★ながよし玉入れ(1年、長生きクラブ)

KU激走も運動会だけではなく、夏休み以降も朝のラジオ体操や相撲大会やドッジボール大会など町内、子ども会で協力していく活動があります。積極的に参加していた

じます。青年団リレーの激走の様子は、TAGOSAKUを通じて、子ども会、育友会活動を盛り上げましょう！

青年団リレーで盛り上がる
三小大運動会・昭和37年

写真：江川照男さん提供

あの頃の三小秋季大運動会は本当に盛會で、児童数も千五百人余りもいて見ごたえがありました。特に、児童の町内対抗リレーの声援は大変でした。また青年団の町内対抗リレーは、予選、準決勝、決勝戦と盛り上りりました。その頃の選手で有名なランナ一は、靈南の吉田重信・山本兄弟、津町に上田・本田武彦、浦田に本多国勝、坂上に松前と言う、競走馬のような駒駄天選手が沢山おりました。（江川照男）

白山地区の江川照男さんに三小運動会について投稿していただきました。



★TAGOSAKU 2014～激走～



家庭学級部

学級対抗ミニ バレーボール大会

5/11



五月十一日に開催されたミニバレーボール大会において、六年一組は優勝しました。先生と保護者のチームワークの良さと好プレー、珍プレーありで終始楽しくプレーできました。準決勝・決勝では、六年二組の応援もあり優勝できたので、六年全体で優勝したのと同じ一体感がありました。その後の懇親会も合同で盛り上りました。最後に、ミニバレーボール大会に参加いただいた保護者の皆様、先生方、ありがとうございました。

(六年一組代議員 酒井 明恵)

五月十一日は、自転車教室に参加してきました。私は、このまま何も知らずに、道路で自転車に乗つたらぜつたい危ないし、事故にあって周りの人たちに迷惑をかけ、大変なことになると思いました。自分の命は自分で守らなくてはいけないので、教えてもらったルールをしっかりと守つたりしました。

私は、このまま何も知らずに、道路で自転車に乗つたらぜつたい危ないし、事故にあって周りの人たちに迷惑をかけ、大変なことになると思いました。自分の命は自分で守らなくてはいけないので、教えてもらったルールをしっかりと守つたりしました。

(三年二組 渡部 うみ)

交通安全母の会

学級部会

自転車教室に 参加して

6/14

校庭では、自転車に乗つてコースをまわり、実技の練習をしました。教室では、自転車シミュレーターを使っての交通ルールやマナー等の学習をしました。最後にこの教室を受けたから、すぐに道路で乗つていい訳ではないこと、乗る場合は自転車保険に加入し、親子でよく練習をしてからというお話をありました。

今回は、子どもたちの自転車の腕前がよく分かり、まだ練習が必要、危険等感じられた事と思います。これからも、交通ルールや危険箇所等をその都度教えていきたいです。

(三年一組保護者 松本 直子)

六月十四日、親子レクリエーションでお母さんと一緒に自転車教室に行きました。教室では、自転車のいろいろな所の名前を覚えたり、シミュレーターで道筋には危険な所がたくさんある事を勉強したり、自動車学校の道路で自転車に乗つたりしました。

私は、このまま何も知らずに、道路で自転車に乗つたらぜつたい危ないし、事故にあって周りの人たちに迷惑をかけ、大変なことになると思いました。自分の命は自分で守らなくてはいけないので、教えてもらったルールをしっかりと守つたりしました。

平成26年度 学級部会 親子レクリエーション計画

[1年1組] 9月4日(木)
親子でブラッシング(歯みがき)
[1年2組] 6月29日(日)
七夕飾り作り
[2年1組] 6月29日(日)
七夕飾り作り
[2年2組] 7月8日(火)
親子で遊ぼう(椅子とりゲーム、ケイドロ)
[3年1・2組] 6月14日(土)
親子自転車教室(島原自動車学校)
[4年1組] 9月4日(木)
親子ドッジボール
[5年1組] 7月8日(火)
親子調理教室(島原の郷土料理)
[5年2組] 平成27年1月27日(火)
親子調理教室(お弁当づくり)
[6年1・2組] 7月19日(土)~20日(日)
防災体験合宿
[愛護・なかよし] 7月8日(火)
親子クッキング(和菓子作り)

*親子レクリエーションの様子は、各学級選出の広報部員で写真を撮って、随時育友会ホームページに掲載する予定です。

名が参加しました。交通安全協会のお姉さんに、交通ルールを教えていただきました。事故に遭わないのが一番ですが、先に言つたように子どもは飛び出します。最近では自転車に乗る子どもがいました。事故に遭わぬのが一番ですが、加害者になり、保護者に高額の慰謝料支払ひ命令がでています。ぜひ、保険の加入をお願いします。

(育友会副会長 長池 恭子)



図書ボランティア**お 話 会**

6/34-6



また「お話し」が新しいジャンルの本を読むきっかけになつてくれたらという思いで選書もしています。同じ本でも学年ごと、クラスごとに様々な反応があり

今年も、長崎つ子の心を見つめる教育週間で、学校司書の近藤先生と図書ボランティアで各学年に「お話し」を行いました。お子さんから様子を聞かれた方も多いのではないかでしょく。

手作りのペーブサートや紙芝居。絵本とピアノのコラボレーション。故郷「島原」にこだわったお話し等、子どもたちが本をもつと身近に感じてもらえる様にプログラムを工夫しています。

こちらもワクワクさせられます。毎年、教育週間に行っていますのでぜひ一度覗きに来てみてください。

三小の図書ボランティアは結成十二年、保護者と地域ボランティアの皆様で活動しています。本の読み語りだけでなく、新刊本のカバーカー、本の整理、修理。

図書館内の飾り付け等、子どもたちが親しみやすい図書館作りのお手伝いをしています。水曜日の活動の日には和気あいあい、楽しく作業しています。すすんでお手伝いをしてくれる子どもたちとのふれあいも楽しい時間です。随時メンバー募集中ですので気軽に図書館へお越しください。お待ちしています。

(図書ボランティア 林田 薫)

本部 救急救命法講習会

7/4



今回、初めて救急救命法講習会に参加しました。消防署員の方の講義の後、心肺蘇生法とAEDの実技も行いました。説明を聞いたり他の方がやつているところを見て理解していたつもりでも、いざ自分の番になると思うよう出来ませんでした。胸骨圧迫の位置や強さ、速さなど実際に体験しないとわからないこともあります。

注意してください。
熱中症の応急手当の方法としては、まず、風通しのよい日陰や、クーラーが効いている涼しい環境へ避難させてください。衣服を脱がせ、体を冷やすことも大切です。汗をかかなくなり、皮膚が赤く乾いていると、自分で体温の調整ができずに体温が上がります。このような時には、皮膚にぬるい水をかけてから、うちは等で風をあててください。また氷袋などが準備できれば、首、脇の下、太ももの付け根などに当てることで冷却の助けになります。水分、塩分を補給することも重要です。塩分が含まれているスポーツドリンクが効果的です。

最後になりますが、怪我や事故等がないように十分に注意していただき、お子様と楽しい夏休みの思い出をたくさん作っていただきたいと思います。

(島原消防署 消防一課 救急救命士)

多く、とても勉強になりました。参加してみて大変良かったです。万が一の時に冷静に対応出来る様に、講習を受けたことがない方はぜひ一度は講習を受けられたらほうが良いと思いました。

(西八幡町代議員 白石進一郎)

消防署の方から

七月四日は、お忙しい中、救急救命法講習会への参加お疲れ様でした。さて、夏休みを楽しみにしているお子様も多いと思います。夏休みはプールに限らず、海や川など家族で出かける機会も多く、水の事故には十分注意しなくてはなりません。

「遊泳禁止の区域では絶対に泳がない」「監視員の注意は聞く」など水遊びのきまりをお子様ともう一度確認しておいてください。



子どもたちにとっては待ちに待った夏休み。今年もたくさん行事があります。親子で、朝の新鮮な空気を吸って、健康増進はいかがでしょうか?

ラジオ体操

各町内で朝六時半より行われます。親子で、朝の新鮮な空気を吸って、健康増進はいかがでしよう。

子ども精霊船づくり、精霊流し

白山地区青少年協行事として、五・六年生を対象に行われます。島原の伝統行事を守るためにも親子で船を作る作業から参加してみませんか?

精霊船づくり(八月三日)、
精霊流し(八月十五日)

詳しいことは白山公民館へ…

相撲(腕相撲)大会

夏休み最後の行事。

八月二十一日(日)、三小相撲場(雨天時は体育館)及び児童ホールで行われます。

真剣勝負で夏バテ脱出!



**さあ！
いよいよ
夏休み!!**

